
Compte rendu – Assemblée Générale Budget

Thérèse Dupont — Secrétaire

19 mars 2025

Ordre du Jour

1 Vote de l’ordre du jour 2

2 Vote du thème 3

3 Dérogation à l’article 12 et 14 des RIs 3

4 Bilan K-Fêt 2024 4

5 Bilan moral du COF 25 4

6 Présentation des résultats du sondage sur la vie associative 4

7 Un point “situation juridique et financière suite à l’incident du MEGA 24 4

8 Bilan financier du COF25 5

9 Bilan moral du COF 24 6

10 Bilan financier 2024 6

11 Bilan Nuit 2024 6

12 Budget prévisionnel du COF25 + Rouge et Noire 6

13 Vote pour la mise en place des nouveaux statuts 9

14 Création de clubs 9

15 Rappel sur le fonctionnement des budgets clubs 9

16 Présentation des budgets par club 9

17 Discussion et vote du budget des clubs 10

18 Conditions de location du matériel, notamment celui de PLS et avancement de l’annexe
au RI qui réglementera cette question. 12

Il est 20h07, nous sommes le 19 mars 2025. Le quorum est atteint, la présidente déclare l’assemblée générale
ordinaire traitant des questions de budget ouverte.
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1 Vote de l’ordre du jour
L’ordre du jour proposé est le suivant :
∙ vote de l’ordre du jour
∙ Vote “Dérogation à l’article 12 et 14 des RIs”, pour faire voter que cette AG est l’AGO de janvier ou

février, malgré sa tenue en mars.
∙ Bilan moral du COF 25 (début de mandat)
∙ Bilan financier du COF 25 (début de mandat)
∙ Bilan moral 2024
∙ Bilan financier 2024
∙ Bilan Nuit 2024
∙ Bilan K-Fêt 2024
∙ Budget prévisionnel du COF 25 + Rouge et Noire
∙ Vote pour la mise en place des nouveaux statuts et RI
∙ Création de clubs
∙ Rappel sur le fonctionnement des budgets clubs
∙ Présentation des budgets par club
∙ Discussion et vote du budget des clubs

Amendement 1 (Adopté). Ajout à l’ordre du jour du point « Vote du thème ».

Amendement 2 (Adopté). Ajout à l’ordre du jour : Un point “situation juridique et financière suite à l’incident
du MEGA 24”

Amendement 3 (Adopté). Ajout à l’ordre du jour du point : “Conditions de location du matériel, notamment
celui de PLS” et avancement de l’annexe au RI qui réglementera cette question.

Amendement 4 (Refusé). Ajout à l’ordre du jour du point : "Augmentation du budget total alloué au club à
10k€ du fait de dépense importantes "

Amendement 5 (Adopté). Ajout à l’ordre du jour du point : "Présentation des résultats du sondage sur la vie
associative "

Amendement 6 (Adopté). Ajout à l’ordre du jour du point : "Mettre le bilan de la K-Fêt avant le bilan moral
du COF"

Les amendements sont soumis au votes :

Pour Contre Abstention
Amendement 1 28 2 3
Amendement 2 37 1 4
Amendement 3 22 2 2
Amendement 4 11 18 2
Amendement 5 27 3 3
Amendement 6 23 3 2

Table 1 – Amendement à l’ordre du jour

L’ordre du jour est soumis au vote et est REFUSÉ avec 19 voix pour, 21 voix contre, 2 voix d’abstentions
voix 1 ;

Quelqu’un précise que le vote en bloc notamment du bureau contre l’amendement 4 demande une explication.
Celui-ci explique qu’il pense ce point inutile au vu des finances. Un.e membre de l’assemblée explique que ce
point a vocation à être abordé pendant le Bilan financier et non à part dans l’ordre du jour et qu’on le fera
donc à ce moment là.

L’ordre du jour est soumis au vote à nouveau et est ADOPTÉ avec 42 voix pour, 0 contre, 6 abstention
L’ordre du jour final est donc :

1. Une première de mémoire d’ernest selon le bocal n°1254
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∙ Vote de l’ordre du jour
∙ Vote du thème
∙ Vote “Dérogation à l’article 12 et 14 des RIs”, pour faire voter que cette AG est l’AGO de janvier ou

février, malgré sa tenue en mars.
∙ Bilan K-Fêt 2024
∙ Bilan moral du COF 25 (début de mandat)
∙ Présentation des résultats du sondage sur la vie associative
∙ Situation juridique et financière suite à l’incident du MEGA 24
∙ Bilan financier du COF 25 (début de mandat)
∙ Bilan moral 2024
∙ Bilan financier 2024
∙ Bilan Nuit 2024
∙ Budget prévisionnel du COF 25 + Rouge et Noire
∙ Vote pour la mise en place des nouveaux statuts et RI
∙ Création de clubs
∙ Rappel sur le fonctionnement des budgets clubs
∙ Présentation des budgets par club
∙ Discussion et vote du budget des clubs
∙ Conditions de location du matériel, notamment celui de PLS” et avancement de l’annexe au RI qui

réglementera cette question.

2 Vote du thème
Les thèmes suivant sont proposé :
∙ À chaque fois qu’un sigle à 3 lettres est prononcé. Pour=7
∙ À chaque fois que quelqu’un mange un bonbon. Pour=7
∙ À chaque fois que le mot “budget” est prononcé. Pour=23
∙ À chaque fois qu’on parle du thème. Pour=0
∙ À chaque fois qu’on demande aux gens de s’écouter.Pour=8
Le thème "À chaque fois que le mot “budget” est prononcé." est donc adopté.

3 Dérogation à l’article 12 et 14 des RIs
L’article 12 des RIs précise que l’assemblée ordinaire de janvier/février est une Assemblée générale Budget.

L’article 14 précise que l’assemblée générale de février est une assemblée générale ordinaire.
Nous sommes le 19 mars 2025 et nous faisons une AG Budget. Elle a été retardé dans le temps suite aux

vacances puis à la PSL weeks qui s’enchainaient.
Nous votons donc une dérogation à ses articles 12 et 14 afin de considérer cette AG comme l’Assemblée

générale ordinaire de l’AEENS.
Le résultats du vote est le suivant : pour=45 contre=0 abs=7

« Youpi tralala on est content, cette AG est bien ordinaire »

Y
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4 Bilan K-Fêt 2024
H67 (Chef K-Fêt) nous présente le bilan de la K-Fêt 2024.
∙ Dépenses partenariats : 44310,0€
∙ + dépenses tweak et achats divers : 45084,64€ (dépenses réelles)
∙ Recettes (relevés, ce qu’on vend aux clubs, cautions, partenariat Kro, valeur caisse) : 45522€
∙ Total courant : + 437,36€
∙ Différence de stock : -2939,65€
∙ Total comptable (non complet) : -2502,29€
∙ Dette : 21131,57 € (L’an prochain il faut inclure les variations de dettes dans le total comptable)
∙ Investissement du COF : 3516,58 €
∙ Erreur moyenne de relevé : 12 %
Question posé : Vous gardez le partenariat avec Spotify et le financement de la campagne de Trump ? Un

changement de fournisseur de musique a été voté hier en réunion donc ils vont arreter.
Est ce que tout est vendu ou il y a de la perte ? La plupart des items sont vendu à prix coutant pour les

adhérents COF, quelque problèmes des trucks qui pourrissent et donc perte.
Qu’es ce que les erreurs de relevé ? C’est la différence entre le relevé Kpsul et ce qu’on récupérent en vrai en

physique. Une mesure de controle a été mis en place depuis 3 mois les kfeteux.euses ne peuvent plus charger
leur propre trigramme.

Nous votons la validité du bilan de la K-Fêt pour=49 contre=1 abs=5.
Le bilan de la K-Fêt 2024 est accepté par l’AG.

5 Bilan moral du COF 25

5.1 Evenement passé
La passation avec le COF24 c’est passé. Nous avons fait 2 soirée K-Fêt : Soirée Fluo et Soirée de la St-Valentin

avec le BDS.
Nous avons fait 2 évènement BDA : le tirage d’hiver et une vente de tulipe pour la St-Valentin.
Enfin, nous avons fait une AGE en janvier, qui a permis la création du poste de respo event et l’élection de

Manon Roth en tant que déléguée BDA. Marie-Liesse de Léobardy a ensuite été élu au poste de respo event.

5.2 Evenement à venir
∙ La Rouge et Noire aura lieu le 22 mars 2025. Le débit de boisson a été refusés. On souhaite faire adhérer

les gens temporairement au COF pour faire une débit en cercle privé.
∙ Les 48h des Arts auront lieu le 3,4 et 5 mai 2025 sur le thème "Conte, fais moi rêver"
Vote pour l’acceptation du bilan moral : pour=41 contre=2 abs=7. Le bilan moral est acceptée.

6 Présentation des résultats du sondage sur la vie associative
Nous avons fais un sondage sur la vie associative à Ulm diffusé sur les mailings liste et les groupes de

promo. Il en est ressortie qu’une partie des étudiants s’investis notamment dans les clubs et apprécie cela. Il y a
également une part des etudiant.e.s qui se sentent exclue et trouve la vie associatives trop opaque.

Pour les soirées, certaines personnes sont critique vis à vis de la musique. Nous en discuterons en réunion
avec le BOUM.

7 Un point “situation juridique et financière suite à l’incident du
MEGA 24

Notre assurance a refusé de payer suite à une incohérence du dossier ( il était spécifié qu’un participant
avait volontairement cassé la porte). Notre avocat nous a conseillé de trouver une solution à l’amiable et donc
de ne rien intenter en justice. Nous avons donc payé la facture 50 % , soit 3 597,71 € L’autre moitié étant
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assumé par le camping. Nous pourrons peut-être gratter 1000euros supplémentaire dû au repas qui nous sont
dû. La personne soupçonnée n’a pas voulu payer. On ne veut pas la poursuivre en justice. L’assemblée sugère de
demander à l’admin de mettre la pression sur la personne par des mesures administrative. En AG, il avait été
dit de pas payer et attendre. On l’a pas fait car l’avocat nous a dit de payer dans tout les cas. Discussion avec le
BDS : Est ce que pour l’avenir on veut établir contractuellement que les frais d’accident soit partagés ? =>
Le burô va discuter avec le BDS Les adhérents peuvent s’ils le souhaite faire une AG BDS pour voter qu’ils
partagent les frais.

8 Bilan financier du COF25

8.1 Activitée du Burô
∙ Tirage d’hiver du BDA (-5942 €)
∙ Shotguns(-160 €)
∙ Vente de fleurs (-42,5 € sur 750 €)
∙ Remboursement de “l’incident du MEGA” (-3500 €, voir BP)
∙ Acompte pour le MEGA payé ! (-16 887,5 €) Un contrat de 67 550 € pour le MEGA est signée.
∙ Rouge & Noire : bilan final à venir
Bilan vote du bilan financier du COF25 : pour=36 contre=6 abs=11. Le bilan financier du COF25 est

acceptée.

8.2 Les Interludes
Les respo jeux nous présentent le bilan des Interlude. (voir 2 3) Il y avait environ 400 inscrit.e.s, dont 80

adhérents COF (et plus qui n’avait pas tous besoin d’être inscrit.e.s ). Il y a eu 56 activités organisée sur le
week-end, 1000+ repas servis et 60 personnes logées. Et il y a pas eu de problème majeur.

Recettes Detail Montant Totaux
Entrée Crêpes 860€

Inscription 4170,10 5030,10€
Subvention ENS 800€

A-Ulm 1000€
COF 2000€
Total 3800€

Revente bouffe >300€
Total >9130,10€

Table 2 – Recette des Interludes

Dépenses Montant
Goodies 2057,04€

Alimentaire 4840,28€
Reprographie 171,25€
Hébergement 480€

Bracelets 60€
Activitées 225,02€

Total 7833,59€

Table 3 – Dépenses des Interludes

Il y a donc eu un bénéfice de 1300€
Pour une prochaine fois, ce qu’il faut savoir/améliorer : Il faut désactiver les alarmes incendie auprès du PC

sécu quand on dfait de la cuisine pour 400 personnes. On pourriat essayer de demander un partenariat pour
avoir des Thurnes moins cher auprès de la DG. Avoir plus de gens pour faire la cuisine et ranger aurait été
sympatique.
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« Je n’ai pas de dé sur moi »

S

Vote pour l’acceptation du bilan Interludes pour=51 contre=4 abs=4 Le bilan financier des Interludes est
acceptée.

9 Bilan moral du COF 24
Annaëlle présente le bilan moral du COF24.

« C’est la dernière fois que vous me voyer à cette éstrade »

La suite nous montrera que non...

Elle est contente malgré tout et cela reste plutôt dans l’ensemble plutôt positif. Ils ont eu beaucoup de
problème avec la préfecture de manière générale.

Vote pour l’acceptation bilan moral 24 : pour=46 contre=6 abs=5 Le bilan moral du COF24 est accepté

10 Bilan financier 2024
Anaëlle revient donc pour le présenter, la dernière cette fois ci ? Vous le trouverez sur le site du COF. Il y a

une question sur l’épargne. Qu’es ce que c’est ? C’est essentielement les parts sociales de la banque. Est ce qu’il
ne faudrait pas ouvrir un compte épargne du COF ? Il y en a plus depuis le changement de banque mais c’est
une piste à explorer. Notamment, l’argent mis de cote pour les frais juridique pour le procès. Si on gagne le
procès et donc que cette argent revient au COF, l’AG doit decider de ce que on doit en faire et cela donnera
plus de fond pour l’épargne.

« *Souffle dans une flûte* »

D

Comment la contribution du BDS au MEGA a été défini ? 8000 Euros moins les courses qu’ils ont du faire
pour leurs activitées du MEGA. A l’avenir il faudrait plus encadrer les achats parce que c’était assez flou.

Il y a un déficit sur les impressions. Il y a donc des gens qui font des impressions sur marine sans payer. Le
BOCAL est pris en compte où la dedans ? Normalement non, c’est à part.

« *Un ordi tombe d’une chaise dans l’assemblée * »

N

Le voyage BDA avorté a couter cher. A l’avenir il faut vraiment éviter ce déficit. Il y a des problèmes des gens
qui payent pas leur place des tirages BDA. A l’avenir il faut faire plus de relance.

Nous votons la validitée du bilan financier du COF24 pour=48 contre=4 abs=5. Le bilan financier du
COF24 est acceptée.

11 Bilan Nuit 2024
Pour les détails voir le bilan financier du COF24. La présentation par un respo Nuit ne génère pas de question

particulière.

12 Budget prévisionnel du COF25 + Rouge et Noire

12.1 Budget prévisionnel de la Rouge et Noire
Par rapport au bilan envoyé dans les documents préparatoire nous avons rajouté la croix-rouge.( Voir le

tableau 4)
Il y a beaucoup d’écocup rouge et noire en tropi donc on a décidé de ne pas en racheter. Le Burô fait une

nouvelle proposition pour le fonctionnement du don : il sera de minimum de 1500euro pour le BAAM. Au delà
de 1500, on reversera le bénéfice des entrées. Comment on calcule quel bénéfice est lié à quel recettes ? Les

Thérèse Dupont — Secrétaire 6 Compte rendu – Assemblée Générale Budget



Rouge et Noire BP trésorerie Budget amendé
Dépenses Communication Affiches 150 € 150,00 €

Flyers 50 € 50,00€
Matériel Ecocups - € - €

Brassards 25 € 25,00 €
Bracelets 100 €
Décorations 100 € 100,00 €

Consommables Nourriture 80 € 80,00 €
Softs - € 50,00€
Bar 1000 € 1 500,00 €
Imprévus 50 € 50,00 €

Prévention Protections périodiques - € - €
Contraception 100 € 100,00€
Bouchons d’oreille 100 € 100,00 €

Représentations DJs 300 € 300,00 €
Drags 250 € 250,00 €
Uber - retour 60 € 60,00 €
Tickets conso 9 € 9,00 €

Sécurité Barrières 90 € 90,00 €
Croix-Rouge 700 € 700,00 €

Colombes Tickets conso 117 € 117,00 €
Photographie - €
Sous-total dépenses 3281 € 3 731,00 €

Recettes Recettes directes Tickets conso 2100 € 2 100,00 €
Billetterie 4000 € 4 000,00 €

Subventions Subventions ENS 400 € 400,00 €
TOTAL (bénéfices) 4036 € 3 586,00 €
Don à BAAM 1119 € 3 586,00 €
Bénéfice net COF 2917 € 0 €

Table 4 – Budget prévisionnel de la Rouge et Noire

boissons (dépense et recette sont compter à part et de l’autre côté on met les autres dépenses et les recettes
des entrées) Cette proposition engendre des discussions et protestations. Soulevant le fait que cette proposition
serait un tournant politique et idéologique dans le fait de pas reverser tous les bénéfices au BAAM, ce serait
une logique économique et non plus d’une association.

« Désolé de faire le vieux con »

J

Il y a donc un amendement de proposé :

Amendement 7 (Adopté). L’ensemble du bénéfice est reversé au BAAM

L’amendement recoit 31 vote pour, la proposition de la trésorerie recoit 13 votes et 11 personnes s’abs-
tiennent. C’est donc l’amendement qui est adopté et le budget prévisionnel amendée qui est
acceptée.

12.2 Bilan prévisionnel annuel
Le budget prévisionnel proposé est résumé dans ce tableau 5 Il y a quelque discussions sur certaine partie du

budget ( investissement de la K-Fêt, bus des interQ et moyen de financement)
Vient alors la question : "C’est quoi la valeur de la ligne COF24 ? ". N’ayant eu accès au bilan financier du

COF24 que 1h01 avant le début de l’AG le COF25 a mis une valeur sur cette ligne proche de celle des budget
prévisionnel (BP) des années précédentes. Soit 22 300€. Nous vérifions alors et elle s’avère être de 6447€

« Grand moment de solitude pour le COF25 »

Le déficit de 15 853 €
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La présidence déclare une pause à 23h10.
L’AG reprend à 23h49.

On présente le budget prévisionnel 5 modifié.

BP AGB Revu Commentaire
Évènements COF MEGA -14,000 € -12,000 € On vise proche des années

précédentes
Soirées COF -500 € -477 € Idem
Nuizette -100 € -100 € Idem
Traque et 48h des
Jeux

-40 € -40 € Idem

Interludes 1,300 € 1,300 € Evènement financé dans le
budget du COF24

Soirées Gymnase RN 0 € 0 € Don intégral au BAAM
Rentrée -300 € -300 € Sûrement du bénéfice
Hallopaye -300 € -300 € Idem

Goûters COF -100 € -100 € A faire revivre
Clubs -18,000 € -17,000 € Traditionnel
Nuit 25 -2,000 € 0 € Sûrement du benefice
Rentrée -1,000 € -500 € Investissement

Fonctionnement
COF

Bûro -3,000 € -3,000 € Pour acheter beaucoup
d’agrafes (et un nouveau
TPE)

Budget de cam-
pagnes

-260 € -130 € A revoir en octobre

Frais bancaires -1,000 € -1,000 € Incompressible
Imprévu -4,500 € -3,500 € Incident du MEGA

BdA InterQ -500 € -500 € Concerne surtout la fan-
fare, donc budget alloué au
club à ajouter

Tirages -1,000 € -1,000 € Pour les places impayées
(on vous voit)

Sorties -1,000 € -1,000 € On espère en faire beau-
coup

Voyage -4,000 € 0 €
Prestations Pulms -3,000 € 0 € Commande plus adapté au

demandes
Investissements Frais juridiques -4,000 € -4,000 € Incompressible
K-Fêt Son K-Fêt 0 € 0 € Déjà fait l’an dernier

Rénovation K-Fêt
(peinture, ...)

-500 € -300 € Pour des canapés desquels
on peut se relever

Sol K-Fêt (linos) 0 € 0 € Le sol est très propre grâce
aux nettoyages à 3h du ma-
tin

Fonctionnement 500 € 500 € Chiffre habituel
Investissement
K-Fêt

-5,000 € -3,000 € Pour une K-Fêt de qualité

Subventions ENS 5,000 € 5,000 € Merci l’ESR
COF 24 6,447 € 6,447 €
COF 26 0 € 0 €
Dons 0 € 0 € Ne peuvent pas être défis-

calisés
Adhésions 35,000 € 35,000 € Merci à vous
Total -15,853 € 0 €

Table 5 – Budget prévisionnel du COF25

On nous demande si on veut bouger le prix des adhésions. [Burô] Pour l’instant non. On considère que le
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budget des clubs et les adhésions c’est les derniers levier à bouger et on ne veut pas le faire pour l’instant. La
ligne subvention ENS, on a mis 5000 euros et cela ne prend pas en compte les subventions des évènements qui
sont compter dans le budget des évènements.

Il y a une discussion sur l’épargne et les livret A qui ont pas été utiliser ces dernières années et qui donc
pourrait remporter de l’argent. Autour du MEGA, Il y a une suggestion, d’enlever les 2500balles de T-shirt. Il
faut faire attention sur le prix du MEGA, parce qu’il y a un risque de pas vendre toute les places si on augmente
le prix. Aucun amendement n’est proposé. Vote pour l’acceptation du budget prévisionnel : pour=33 contre=1
abs=12 Le budget prévisionnel du COF25 est acceptée

13 Vote pour la mise en place des nouveaux statuts
L’AGE du 13 novembre a voté de nouveau statuts et RI comportant notamment la création des membres

K-Fêt. La dernière motion de cette AGE demande 8 jours pour l’implémentation de ces denier. Le burô demande
une dérogation pour les mettre en place avant la rouge et noire. Surtout l’article 8 des statuts qui est plus
explicite sur la notion de membre temporaire pendant un événement.

Un changement de statuts ne peut se faire qu’en AGO (artcicle 28 des statuts) mais doit être fait en AGE.
Ici c’est une implémentation donc cela est ambigu. Nous votons. Est ce que le changement de cette motion est
un changement des statuts et donc nécessite une AGE ? Pour=10 contre=33 abs=6

Il n’est donc pas necessaire d’être en AGE pour voter l’implémentation immédiates du nouvelle article 8.
Nous votons pour pouvoir mettre l’artcicle 8 des nouveaux statuts en places maintenant , c’est à dire ne pas
applique la motion 3 de l’AGE du 13 novembre à l’article 8 . pour=27 contre=3 abs=11 L’article 8 est mis en
place.

14 Création de clubs
1 nouveau club souhaite se mettre en place, le Club Folk. C’est un club qui alliera musique et danse pour

faire des farandoles et tout le tralala. Vote pour la création du Club Folk : pour=46 contre=2 abs=8 Le respo
est Damien Forgeot d’Arc.

Le Club Zépo était mort. Vega Billet souhaite le réssuscité. Vote pour la réssurection du club Zepo pour=29
contre=5 abs=10. Le club Zepo est de nouveau actif et Vega Billet est le respo.

15 Rappel sur le fonctionnement des budgets clubs
Les respo des clubs doivent avancer les frais puis demander un remboursements par mail à pepoutel@ens.fr

Il ne faut pas hesitez pas à relancez les Trez si ça n’a pas été payé depuis plus d’une semaine, préciser que c’est
urgent si ça l’est dans l’objet du mail. Il est essentiel de respecter le budget voté pour pouvoir être remboursé.
Les budgets des clubs ne peuvent pas être utilisé pour acheter des consommables.

Les demandes de subventions se font sur : https ://intranet.ens.psl.eu/fr/jetudie/vie-etudiante/ financements-
de-projets-portant-sur-la-vie-etudiante/ financements-par-lens

16 Présentation des budgets par club
Chaque responsable de club peut présenter les activités de la section et sa demande de budget durant un

temps maximum de 2 minutes, suivi de 3 min de question. Cette présentation se fait dans l’ordre alphabétique,
en choisisant la lettre de départ (ici P) au moyen d’un système déterministe de tir non-violent 2.

2. Aussi appelé lancer de bébé phoque ( en peluche).
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On présente ci après (tableau 6) le récapitulatif de la proposition de répartition du budget par la trésorerie.

17 Discussion et vote du budget des clubs
« Pendant cette AGB on a le temps de faire une demi partie de mega civilisation »

M

3 amendements sont proposés. Résumés dans le tableau 7
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Club Incompressible Idéal Idéal + Idéal ++ Idéal +++ Proposition
Club Art Plastique 50e 80 e 100 200 e 100 e

Club Bouffe 0 e 100 e 300 e 500e 100 e
Boum 800 e 850 e 1 000 e 1000 e

Ciné-club 0 e 30 e 30e 30 e
DDR 0 e 0 e 0 e

Ecole Normaille 45 e 60 e 90e 30 e
Ernestophone 1 e 300 e 600 e 900e 100 000 e 600e

ENSpace 0 e 120 e 320e 120e
Fréqu’ENS 150 e 300 e 10 000e 10 000 e 300 e
HackENS 271 e 271 e 600 e 1 550 e 271 e
Club Folk 20 e 75 e 125e 20 000 e 75e

Club Inutile 1 e 1,1 e 1, 048576€ e 2, 1073741824€e 109951162368 e 1e
Club Jeux 15 e 104 e 142,20 e 197,96e 197,86 e

Musiques actuelles 200 e 600 e 800e 1 300 e 1 100 e 600e
PLS 300 e 2 300 e 4 000 e 704000 e 2 300 e

Studio45 0 0 e 0 e 0 e 0 e
Zepo 0 e 100 e 36 000e 100 e

Totaux 1 800,53 e 5 041,10 e 53 607,20 e 764 987,96 e 5 934,96 e
Totaux utiles 1 800,53 e 5 041,10 e 8 007,20 e 10 262,04 e 5 934,96 e

Table 6 – Tableau récapitulatif de la proposition de répartition du budget alloué aux clubs par la trésorerie.

Nom du club Proposition de la 13 Amendement 1 Amendement 2 Amendement 3
TOTAUX 5 934,96 € 6 000,00 € 6 000,00 € 6 000,00 €
TOTAUX utiles 5 934,96 € 6 000,00 € 6 000,00 € 6 000,00 €
Club Arts Pla’ 100,00 € 100,00 € 100,00 € 100,00 €
Boum 1 000,00 € 900,00 € 900,00 € 900,00 €
Bouffe 100,00 € 100,00 € 100,00 € 100,00 €
Ciné-club 30,00 € 30,00 € 30,00 € 30,00 €
ENSpace 120,00 € 120,00 € 120,00 € 120,00 €
Ernestophone 600,00 € 600,00 € 665,04 € 600,00 €
Freq’ENS 300,00 € 300,00 € 300,00 € 300,00 €
Club Mu 600,00 € 600,00 € 600,00 € 665,04 €
Club Jeux 197,96 € 197,96 € 197,96 € 197,96 €
Club lego 50,00 € 50,00 € 50,00 € 50,00 €
Studio45 - € - € - € - €
DDR - € - € - € - €
PLS 2 300,00 € 2 300,00 € 2 300,00 € 2 300,00 €
Club inutile 1,00 € 1,00 € 1,00 € 1,00 €
Hackens 271,00 € 436,04 € 371,00 € 371,00 €
Ecole Normaille 90,00 € 90,00 € 90,00 € 90,00 €
Club Folk 75,00 € 125,00 € 125,00 € 125,00 €
Zepo 100,00 € 50,00 € 50,00 € textbf 50,00 €

Table 7 – Tableau récapitulatif de la proposition de répartition du budget alloué aux clubs par la trésorerie et
amendés.

Nous votons la répartition du budgets des clubs :
∙ amendement 1 : pour 30
∙ amendement 2 : pour 26
∙ amendement 3 : pour 12
∙ prop de la 13 : pour 4
∙ abs=7

L’amendement 2 est donc adopté.
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18 Conditions de location du matériel, notamment celui de PLS et
avancement de l’annexe au RI qui réglementera cette question.

Au vu de l’heure avancée et de la fatigue ambiante. Nous votons de supprimer cette discussion et d’en
discuter à une AG ultérieure. pour=34 contre=4 abs=8

Il est 2h02 et la présidente déclare la séance fermée.

Yseult Gourvennec
Présidente

Thérèse Dupont
Secrétaire
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